

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Les élans de solidarité se poursuivent



Cette famille a fait don de matelas pour venir en aide à la population ukrainienne.

Jeudi 10 et samedi 12 mars, tous les sapeurs-pompiers du Centre de secours de Mazières-en-Gâtine – Saint-Pardoux-Soutiers ont organisé une collecte de dons pour un soutien à la population ukrainienne. Une action soutenue par l'Union départementale des sapeurs-pompiers des Deux-Sèvres et les municipalités.

De nombreux cartons se sont remplis grâce à la générosité de chacun. Les colis seront collectés par Pascal Olivier, maire de Saint-Marc-la-Lande et vice-président de la communauté de communes Val de Gâtine, puis transmis et envoyés en Ukraine via l'association franco-ukrainienne Tryzub, à Nantes.